

関係者 各位

新型コロナウイルス感染者（職員）発生のお知らせ [第3報]

標記のことにつきまして、関係者の皆様に取り急ぎご報告を申し上げます。

昨日（令和4年7月26日夜）、介護老人保健施設「サンファミリア米沢」の介護職員1名にPCR検査の陽性反応が確認されました。

当該職員については、体温平熱、その他自覚症状もなく23日に通常勤務し、24日の夜勤業務に入る前、市内歯科医院（PCR陽性者あり）からの接触疑いの連絡を受け、自宅待機としておりました。ついては、陽性判明後、当該職員と23日に接触があったと思われるご利用者並びに職員について順次抗原検査を実施し、本日午前11時現在、被検者83名で、全員陰性の結果でありました。

当法人施設では、介護現場における感染対策の手引き（厚生労働省）等により感染防止対策の徹底に努めてきておりましたが、引き続き、置賜保健所様・置賜総合支庁様のご指導に基づき、感染拡大の防止徹底を講じてまいります。

また、経過につきましては、今後も随時報告させていただきます。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

なお、サンファミリアエリアのサービス事業につきましては、老人保健施設以外は通常のサービスを行っております。

令和4年7月27日

社会福祉法人米沢弘和会
理事長 佐藤 博
介護老人保健施設「サンファミリア米沢」
施設長 近 芳 久